



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

CONSEJO REGIONAL



“Año de la Promoción de la Industria Responsable y el Compromiso Climático”

PRONUNCIAMIENTO

Ante los últimos acontecimientos, vertidos en los diferentes medios de comunicación, referente a la difusión de unos audios que involucran directamente a tres consejeros regionales de las provincias de Chota y San Ignacio, de la Región Cajamarca; en presuntas negociaciones con la Empresa Minera Yanacocha, los mismos que han sido difundidos por el periodista Jorge Pereira Terrones, el día 20 de Mayo de 2014. El Consejo Regional Cajamarca, aclara que:

1. De acuerdo al Reglamento Interno del Consejo Regional, aprobado por Ordenanza Regional N° 05-2014, en el artículo 23°, literal b), precisa que, ***los miembros del Consejo Regional son responsables individualmente por los actos violatorios de la Ley en el ejercicio del cargo.***
2. El Consejo Regional Cajamarca, manifiesta su total rechazo frente a cualquier acto y/o conducta que atente contra los intereses del pueblo de la Región Cajamarca y contra el honor y magnificencia del mismo.
3. Solicitamos a las autoridades y organismos competentes, con la responsabilidad y celeridad que el caso amerita; realicen las investigaciones necesarias, en honor y salvaguarda de la Región Cajamarca.
4. El Consejo Regional Cajamarca, de acuerdo a sus facultades, iniciará las acciones correspondientes, a fin de determinar responsabilidades y aplicar las sanciones que la Ley determine.

Cajamarca, 21 de mayo de 2014

Atentamente,

Prof. Juan Barreda Soto

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL CAJAMARCA